



Renseignez-vous auprès des enseignants de votre école.

Pour suivre nos actions, rendez-vous sur le blog :
www.mobilisation.iufm72.over-blog.com

Le comité de mobilisation de l'IUFM du Mans

Parents, étudiants et enseignants, Ensemble pour un service public de qualité.

Les personnels, les étudiants et les stagiaires de l'IUFM du Mans ainsi que tous les personnels du primaire comme du secondaire se mobilisent depuis l'année dernière contre ce projet :

La réforme dite de masterisation est un véritable danger pour la formation et pour le Service Public d'Éducation Nationale en général.

Cette réforme vous concerne car elle mettra face à vos enfants des enseignants qui n'auront pas reçu de véritable formation !

Rendez-vous :

- **Le 12 Décembre place de la République au Mans à partir de 15H, pour une action d'information.**
- **Le 15 Décembre 12H30 Rassemblement devant l'Inspection Académique pour prouver notre détermination à mettre ce projet en échec.**
- **Le 15 Décembre 17H30 Débat contradictoire avec un député UMP et un représentant de l'Université du Maine à l'IUFM (sur le campus de l'Université)**

La réforme dite de masterisation est un véritable danger, nous allons vous le démontrer :

- Elle représente une **aberration pédagogique** en diminuant le temps de formation pratique jusqu'alors existant qui est réduit à 18 jours sur le terrain ! **Laisseriez-vous votre voiture à un garagiste qui a réparé des voitures pendant 18 jours ? Non bien sûr... Alors votre enfant ? et quid du traitement de la difficulté scolaire, du handicap ?**

- Elle obéit à une **logique de réduction des coûts** en ne rémunérant plus l'année de formation pratique dans **le seul but de faire des économies** comme dans tous les services publics !

Cette mesure fermera encore un peu plus l'accès des enfants des classes populaires aux métiers de l'éducation, en augmentant le coût de leurs études. **Où est la démocratisation de l'accès au métier d'enseignant ?**

- Les étudiants recalés au concours auront un diplôme de « master enseignement ». ils seront la cible idéale pour être recrutés en **contractuels ou vacataires**. Les enseignants recrutés de la sorte pallieront les suppressions de postes mais pour un enseignement de moins bonne qualité. **Ce sont les élèves qui en paieront les frais !**

- La formation des enseignants dépendrait des universités. La diversité des formations assurées par les différentes universités, placées en situation de concurrence, entraînerait une inégalité territoriale. **Les enseignants de vos enfants n'auront pas la même formation au Mans, à Toulouse, à Paris ou encore à Pointe-à-Pitre**. Ce serait le prélude de la fin de l'École républicaine !

RENTÉE 2010: **Quel avenir pour vos enfants?**

Accepteriez-vous d'être opéré par un chirurgien qui, pour se former, a seulement regardé ses collègues ?

L'année de formation professionnelle dont bénéficiaient les enseignants sera supprimée : les étudiants reçus au concours auront la responsabilité d'une classe dès la rentrée.

Ce qui attend vos enfants :

- 16 000 suppressions de postes.
- Des classes surchargées.
- Toujours moins de prise en charge des élèves en difficultés.
- Absence de formation des futurs enseignants.
- Des enseignants toujours plus précaires qui devront travailler toujours plus sans savoir de quoi leur lendemain sera fait.

Tout ça pour faire des économies !!!

L'avenir de vos enfants a-t-il vraiment un prix ?!?